

森しげゆき 通信

2024

冬号



北大病院

「軽度認知障害センター」 を視察

北海道大学病院に開設された「軽度認知障害センター」を昨年12月25日、視察しました。

センター長の矢部一郎教授から、認知症を起こす原因の半分以上を占めると言われるアルツハイマー病の診断方法、また、このほど保険適用となった病状の進行を遅らせる効果のある新薬「レカネマブ」による治療について説明を受けました。

2025年には65歳以上の5人に1人、約700万人が認知症になると推計されており、いつ、誰が認知症になっても当事者や家族の方々が安心して暮らせる共生社会の実現に取り組んでまいります。



半導体の人材育成で意見交換

北大総長らと――



昨年11月28日、道議会公明党として、次世代半導体の製造を目指す「ラピダス」の千歳進出を踏まえ、半導体の人材育成を推進する「半導体拠点形成推進本部」を設置した北海道大学を訪問し、寶金清博総長はじめ推進本部長の山口淳二副学長などと意見交換しました。

ラピダスでは工場が稼働すると1000人規模の人が働くとしており、人材の育成が急務となっております。

北海道大学では、半導体関連の高度な人材育成

とともに、他の大学や高専とも連携し、道内全体の半導体人材の底上げを目指していくたいとしており、こうした取り組みを支援してまいります。

道立高校などへのエアコン設置が決定

道議会公明党として学校へのエアコン設置を要望しておりましたが、来年の夏までに道立高校と特別支援学校の全ての普通教室に簡易型エアコンが設置されることになりました。今後、順次、本格的なエアコンを設置してまいります。

私も道議会文教委員会において、児童生徒の健康や生命を守る観点から、学校における暑さ対策としてエアコンの設置を求めてきておりました。



文教委員会でエアコン設置を訴える

札幌養護学校白桜高等学園 などを視察

昨年11月1日、白石区東米里にある道立札幌白陵高校と道立札幌養護学校白桜高等学園を視察しました。

令和3年4月、札幌養護学校高等部が「白桜高等学園」として札幌白陵高校校舎の2階に移転し、普通高校生と養護学校高等部の生徒が同じ校舎で学んでいます。

白桜高等学園は、令和5年度に在校教育と訪問教育合わせて142名の生徒が学んでおり、地元白石区や厚別区をはじめとして市内各所から通学しています。

生徒の皆さんの学びやすい環境づくりに取り組んでまいります。



「農業・農村ふれあいフェスタ in 赤れんが」に参加

昨年9月30日、北海道庁・赤れんが庁舎前で開催された「農業・農村ふれあいフェスタ in 赤れんが」に参加しました。これは北海道の農業・農村について楽

しく学ぶイベントで、足踏み脱穀や精米、きな粉作りやキノコの収穫、農産物の販売やトラクターの試乗など盛りだくさんで、私も共催している「N P O 法人農村と都市を結ぶ応援団」の会員として、土屋俊亮副知事と一緒に焼きそばコーナーを担当しました(=写真右)。



〈右折できない標識〉が 見やすくなりました

札幌市中央区の交差点で、右折できない標識が見えづらく、逆走する車が散見されるとの相談を受け、熊谷誠一札幌市議と一緒に関係機関に働きかけていましたが、このほど一時停止の横に右折できない標識が新たに設置され、見やすくなりました。

昨年11月30日、相談者とともに現地を確認しました(=写真上)。これからも、交通安全対策に取り組んでまいります。

● ● ● 皆様の声をお寄せ下さい ● ● ●

森しげゆき事務所

〒003-0025 札幌市白石区本郷通2丁目北3-21
TEL 011-860-4151/FAX 011-865-9043
URL <http://kmplan.net/usr/mori/>
E-mail sigemori@seagreen.ocn.ne.jp

発行:森成之/編集:ケー・エム・プラン

